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Decals aus Wien 

Decals from Vienna 
 

 

 

Wir sind Nieten! 

Die erste alljährliche Hausmesse war ein großer Spaß! Es war schön Euch alle endlich wieder zu sehen, die zahllosen Fragen zu 

beantworten, die verständlichen Ängste zu zerstreuen und es war vor allem einen großartige Gelegenheit den neuen Chef kennen zu 

lernen und einen kleinen Einblick in die Projekte der nächsten Wochen und Monate zu bekommen!  

Vielen Dank für Euren zahlreichen Besuch und die vielen Glückwünsche und Anregungen. Apropos: die neuen H0 Nietenbänder 

wurden von einem Kunden auf der Hausmesse angeregt und wir haben eine ruhige Minute genutzt sie auch gleich umzusetzen! Die 

Nieten sind 0,35mm, 0,3mm oder 0,2mm im Durchmesser und stehen immer in zwei unterschiedlichen Abständen zu Verfügung. Die 

Decals sind mehrschichtig auf einer ultradünnen Folie gedruckt, deutlich erhaben und bieten damit für alle Selbstbauer eine einfache 

Möglichkeit das eigene Modell aufzuwerten! 

Wir haben auch Zierstreifen im Sortiment! Die feinen umlaufenden Farbbänder sind eine der mühsamsten Applikationen im 

Modellbahn Selbstbau. Sie entscheiden darüber, ob die Lackierung gelungen oder unansehnlich ist. HALLING Modelle bietet nun Abhilfe 

für dieses Problem! Vorerst gibt es die Decal-Zierstreifen nur in Weiß. Wir fertigen sie auf Zuruf gerne auch in anderen Farben! 

 

We are riveted! 
 

The first annual open house was great fun! It was great to finally see you all again, answer the countless questions, allay the 

understandable fears and, above all, it was a great opportunity to meet the new boss and get a sneak peek at the projects for the 

coming weeks and months!  

 

Thank you very much for your numerous visits and the many congratulations and suggestions. Speaking of which: The new H0 rivet 

strips were suggested by a customer at the in-house exhibition and we took advantage of a quiet minute to realise them straight 

away! The rivets are 0.35mm, 0.3mm or 0.2mm in diameter and are always available at two different distances. The decals are 

printed in several layers on an ultra-thin film, are clearly raised and thus offer all self-builders an easy way to upgrade their own 

model! 

 

We also have decorative strips in our range! The fine surrounding colour bands are one of the most laborious applications in model 

train DIY. They decide whether the paintwork is successful or unsightly. HALLING Modelle now offers a solution to this problem! For 

the time being, the decorative decal strips are only available in white. We are also happy to produce them in other colours on request! 

 

 
DEC-NIE-030 

 
DEC-STR-WE  

DEC-855  
DEC-BIR 
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Neu im Sortiment 

Order Form 
 

 

 

 

 
ETH-GEW-020  

ETH-JDG-GT6 

 
OLD-TGI-GRZ 

 
ETH-GEW-030 

 
ETH-BLS-PGR 

 
ETH-BLS-PKL  

ETH-BUX-SET 
 

ETH-BUL-SET 

 

 

 

 

 

Name:………………………………………………………………………………………………………………………Kundennummer:…………………………………………………… 
 
 

Adresse: ………………………………………………………………………………………….. .PLZ: ………… Ort………………………………………………………………………… 
 
 

Email / Tel: ……………………………………………………………………………………… Datum:……………………….. / Signatur: ………………………………………… 
 

 
Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer Homepage! The current postage costs can be found on our homepage! Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich 

und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints 

and prior sale expressly reserved! 

Artikelnr. Beschreibung Preis Stück 
    

DEC-NIE-030 Decals für Zierstreifen, weiß € 16,00  

DEC-STR-WE Decals für Zierstreifen, weiß € 6,40  

DEC-855 Decals für k.k.St.B. Wagen € 8,00  

DEC-BIR Decals "Deutsche Bierwerbung" € 8,00  
    

ETH-GEW-020 Gewicht, selbstklebend, 46,5x19,1mm € 2,40  

ETH-GEW-030 Gewicht, selbstklebend, 69,5x19,3mm € 2,40  
    

OLD-TGI-GRZ Set Türgitter "Graz", Federbronze € 2,40  

ETH-JDG-GT6 Standard Jakobs-Drehgestell € 11,20  

ETH-BLS-PGR Große Kletterpuffer S-Bahn Berlin € 2,00  

ETH-BLS-PKL Kleine Kletterpuffer S-Bahn Berlin € 2,00  

ETH-BUL-SET 4 Stück Kunststoff-Lagerbuchsen € 4,80  

ETH-BUX-SET 8 Stück Kunststoff-Isolatorbuchsen € 8,00  
    

MIX-301 E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb € 199,90  

MIX-301-D E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder € 239,90  

MIX-302 E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb € 199,90  

MIX-302-D E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder € 239,90  
    

206-052 ÖBB 052/S, St. Pölten, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb € 274,90  

206-052-D ÖBB 052/S, St. Pölten, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder € 314,90  
    

TW3-H21-M Hannover TW3000, Nr. 3021, mit Antrieb € 240,80  

TW3-H21-S Hannover TW3000, Nr. 3021, hochwertiges Standmodell € 202,40  

TW6-RKT-M Hannover TW6000, "Üstra rockt" Nr. 6208, mit Antrieb € 278,40  

TW6-RKT-S Hannover TW6000, "Üstra rockt" Nr. 6208, hochwertiges Standmodell € 240,80  
    

Neuheiten alle aktuellen Neuheitenblätter per Post zum Schmökern (kostenfrei) € 0,00  
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